

地域のお年寄りとの交流を計画していて今回、夫婦木の「いきいきサロン」を発心保育園にて8日に開催しました。あいにくの雨で心配しましたが、参加者17名。「はじめてきました」「30年以上ぶりに保育園にきた。なつかしか〜」とみなさん笑顔できていただきました。ひまわり・ゆり組が一緒になってレクレーションを楽しみました。



地域ふれあい「いきいきサロン」開催！



まずは、柔軟体操で身体をほぐし発心保育園恒例の「あいうべ」体操・足握手をしました。

レクレーション（新聞ジャンケン・カードめくり）にハッスル！ハッスル！



新聞にのってじゃんけんポン！負けると段々大変になっていくのでジャンケンに気合がはってました。



床一面に散らしたカードをめくって戦います子どもは赤、大人は黄の色になるように制限時間内にひたすらめくるハードな競技！



いっぱい動いた後は、子ども達からの歌のプレゼントで一息ついてもらいました。



大塚壽美子さんの民話
「カエルの親不孝」



おしゃべりも弾み昼食も大好評でした。

姉妹園交流



ひまわりは中村保育所でのプール交流！発心の倍はあるプールで思いっきり遊んできました。



初めてきた中村保育所のお友だちを連れてカニ捕りに出かけました。まずは、川に入りカニの取り方を教えていました。